



Einführung

DACH

Erst ein Dach macht ein Gebäude komplett. Doch Dachform und Eindeckung können je nach Baustil, Gegend und lokalen Vorlieben sehr unterschiedlich ausfallen.

Dächer und Dachlandschaften sind oft so markant, dass sie einer bestimmten Gegend zugeordnet werden können. Sie sind nicht nur der technische Gebäudeabschluss nach oben, sondern auch der Ausdruck regionaler Baustile, die sich oft über viele Jahrhunderte entwickelt haben. Angepasst an die vorherrschenden klimatischen Bedingungen einer Gegend und das zur Verfügung stehende Material, sind Dächer mal flach oder sehr steil geneigt, zeigen sich als Sattel-, Pult- oder Walmdach. Eines haben sie alle gemeinsam: Das Dach schützt das Gebäude vor Witterungseinflüssen. Moderne Abdichtungsmaterialien lassen Dächer und Dachformen zu, wie sie vor hundert Jahren noch kaum denkbar gewesen waren.

Download: [Materialempfehlung Dächer](#)

Copyright © 2009 - 2024 www.gesundes-haus.ch – Stand: 20.05.2024

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

